

Secretaría General PA

De: Francisco Carrillo Rodríguez [REDACTED]
 Para: [REDACTED]
 Enviado: jueves, 13 de abril de 2000 10:46
 Datos adjuntos: ATT00000.html
 Asunto: RV: Semana Santa : Marcha Real española e Himno de Andalucía

-----Mensaje original-----

De: Jose A. Seoane Ingelmo [REDACTED]
 Enviado el: miércoles, 12 de abril de 2000 23:32
 Para: Partido Andalucista
 CC: PA Macarena
 Asunto: RV: Semana Santa : Marcha Real española e Himno de Andalucía

Estimados compañeros andalucistas:

Os envío una carta al director que he tenido la oportunidad de que se me haya publicado en diferentes medios de comunicación, y dada la cercanía de las fechas que se nos avecinan (Semana Santa), he considerado oportuno entregaros el relevo para que continueis intentando crear conciencia andalucista, pues yo ya he hecho lo que buenamente podía hacer al respecto de este tema, y quienes más pueden hacer, debido a los medios que manejaís, sois vosotros desde las Consejerías que se han renovado en el pacto de gobierno andaluz, así como desde otros organismos públicos u oficiales, además de las sedes de nuestro partido a lo largo y ancho de toda Andalucía.

Es nuestra obligación el crear conciencia andaluza en nuestro pueblo, y no resignarnos a ver cómo se ocultan nuestros símbolos tras la cortina de humo del nacionalismo español excluyente.

!!! VIVA ANDALUCIA LIBRE !!!

-----Mensaje original-----

De: Jose A. Seoane Ingelmo [REDACTED]
 Para: El Mundo de Andalucía [REDACTED] Diario de Sevilla
 [REDACTED]; ABC [REDACTED]
 Fecha: sábado, 08 de abril de 2000 22:20
 Asunto: Semana Santa : Marcha Real española e Himno de Andalucía

Sres. Directores:

Les agradecería que me publicaran en sus dignos diarios la siguiente carta, para lo cuál les facilito mis datos personales, los cuales precisan ustedes como requisito imprescindible:

Nombre: Jose Antonio Seoane Ingelmo
 Domicilio: [REDACTED]
 DNI: [REDACTED]

Dentro de pocos días dará comienzo la Semana Santa, y con ella saldrán a la calle en toda Andalucía numerosas cofradías, las cuáles en su inmensa mayoría están acompañadas por bandas

13/04/2000

de música que suelen tocar a la entrada y salida de los pasos la Marcha Real española. Sin embargo muy pocas consideran digno al Himno de Andalucía para acompañar a las procesiones en la entrada y salida de sus respectivas iglesias. De hecho en Sevilla tal honor sólo lo ostenta la Hermandad del Cerro del Aguila, que comenzó a utilizarlo en recuerdo al ya difunto sacerdote Diamantino García, y que hasta el día de hoy sigue teniendo el orgullo de seguir empleándolo. Desde estas líneas quiero animar al resto de las cofradías de Sevilla, y por extensión a las del resto de nuestra Andalucía, a que equiparen en honores al Himno de Andalucía con la Marcha Real española en la entrada y salida de sus pasos. Pues ¿acaso somos españoles y no andaluces? ó ¿No es tan digno el Himno de nuestra tierra como el de España? o tal vez ¿los andaluces consideran que con sentirnos identificados con los símbolos españoles es ya suficiente, ignorando por tanto la simbología andaluza? o quizás ¿Pretendemos acaso los andaluces que nos respeten en el resto de España si no somos capaces de respetarnos nosotros mismos a través de nuestras propias señas de identidad, supeditadas siempre a la única existencia de la identidad española?

Por supuesto, mi respuesta a estas cuatro cuestiones es un NO muy rotundo, y considero esta costumbre más propia de tiempos pasados en los que la Iglesia se identificaba plenamente con un régimen poco democrático (léase franquismo) y excluyentemente español, que de la forma de afrontar el futuro de Andalucía ante el nuevo siglo XXI: la coexistencia de dos identidades bajo nuestro sol: la andaluza y española, tan dignas la una como la otra.

Estimados compañeros andalucistas:

Os envío una carta al director que he tenido la oportunidad de que se me haya publicado en diferentes medios de comunicación, y dada la cercanía de las fechas que se nos avecinan (Semana Santa), he considerado oportuno entregaros el relevo para que continúeis intentando crear conciencia andalucista, pues yo ya he hecho lo que buenamente podía hacer al respecto de este tema, y quienes más pueden hacer, debido a los medios que manejaís, sois vosotros desde las Consejerías que se han renovado en el pacto de gobierno andaluz, así como desde otros organismos públicos u oficiales, además de las sedes de nuestro partido a lo largo y ancho de toda Andalucía. Es nuestra obligación el crear conciencia andaluza en nuestro pueblo, y no resignarnos a ver cómo se ocultan nuestros símbolos tras la cortina de humo del nacionalismo español excluyente.

!!! VIVA ANDALUCIA LIBRE !!!

—Mensaje original—

De: Jose A. Seoane Ingelmo [REDACTED]
Para: El Mundo de Andalucía [REDACTED]; ABC [REDACTED]; Diario de Sevilla [REDACTED]
Fecha: sábado, 08 de abril de 2000 22:20
Asunto: Semana Santa : Marcha Real española e Himno de Andalucía

Sres. Directores:

Les agradecería que me publicaran en sus dignos diarios la siguiente carta, para lo cuál les facilito mis datos personales, los cuales precisan ustedes como requisito imprescindible:

Nombre: Jose Antonio Seoane Ingelmo
Domicilio: [REDACTED]
DNI: [REDACTED]

Dentro de pocos días dará comienzo la Semana Santa, y con ella saldrán a la calle en toda Andalucía numerosas cofradías, las cuáles en su inmensa mayoría están acompañadas por bandas de música que suelen tocar a la entrada

13/04/2000